



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Antrag der Abgeordneten Kathrin Sonnenholzner, Horst Arnold,
Florian von Brunn u.a. SPD**

Drs. 17/6390

**Anhörung zu den gesundheitlichen Auswirkungen von Antibio-
tikaresistenzen**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Der Ausschuss für Gesundheit und Pflege führt gemeinsam mit den Ausschüssen für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten sowie für Umwelt und Verbraucherschutz eine Anhörung gemäß § 173 der Geschäftsordnung für den Bayerischen Landtag zu den gesundheitlichen Auswirkungen von Antibiotikaresistenzen durch.“

Berichterstatlerin: **Ruth Müller**
Mitberichterstatler: **Bernhard Seidenath**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz und der Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten haben den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 25. Sitzung am 5. Mai 2015 beraten und mit folgendem Stimmergebnis:
CSU: 9 Zustimmung, 1 Enthaltung
SPD: Zustimmung
FREIE WÄHLER: Zustimmung
B90/GRÜ: Zustimmung
in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz hat den Antrag in seiner 31. Sitzung am 11. Juni 2015 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.
4. Der Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten hat den Antrag in seiner 28. Sitzung am 17. Juni 2015 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

Kathrin Sonnenholzner
Vorsitzende